

Die

Bibel

und

ich



Warum lese ich die Bibel?

Weil Gott durch die Bibel zu mir spricht.

Er hat mir durch dieses Buch, das sein ewiges Wort ist, persönlich etwas zu sagen. Das ist mir Motivation genug, einmal die Bibel aufzuschlagen.

Weil ich in der Bibel Antwort auf meine Lebensfragen finde.

Ich erfahre, wozu ich lebe und was nach dem Tod geschieht. Das Wort Gottes gibt mir zuverlässig Auskunft über diese Themen.

Weil mir die Bibel erklärt, dass Gott mich liebt!

«So hat Gott die Welt *geliebt*, dass er seinen eingeborenen Sohn gab, damit *jeder*, der an ihn glaubt, nicht verloren gehe, sondern ewiges Leben habe.»

Die Bibel • Johannes 3,16

Weil ich durch die Bibel Jesus Christus kennen lerne.

Er ist der Sohn Gottes und der Retter der Welt. Er lebte vor ungefähr 2000 Jahren in Israel. Um mich erlösen zu können, starb Er an einem Kreuz. Doch nach drei Tagen ist Er aus den Toten auferstanden und in den Himmel zurückgekehrt. Diese Tatsachen beschreibt die Bibel ausführlich.



Wie lese ich die Bibel?

Ich bete vor dem Lesen zu Gott.

Ich bitte Gott, dass Er mir hilft, den Text zu verstehen. Ich danke Ihm nach dem Lesen für alles, was ich aus der Bibel erfahren habe.

Ich beginne mit dem Lukas-Evangelium.

Darin finde ich eine Beschreibung der Geburt, des Lebens und des Sterbens von Jesus Christus. Er ist die Hauptperson der ganzen Bibel.

Ich lese auch das Johannes-Evangelium.

Dort wird eindrücklich erklärt, was Gott mir schenken will, wenn ich an Jesus Christus glaube.

Ich betrachte die Bibel als persönliche Nachricht von Gott.

Ich überlege beim Lesen:
Was will Er mir damit sagen?

Ich gebe nicht so schnell auf.

Wenn ich einen Abschnitt nicht verstehe oder wenn ich über eine Aussage stolpere, dann lese ich weiter und hoffe, bei der nächsten Geschichte besser klar zu kommen.

***Glücklich die,
die das Wort Gottes
hören und bewahren!***

Die Bibel • Lukas 11,28

Die Bibel gibt Antwort auf meine Fragen:

Woher komme ich?

*Gott der HERR bildete den Menschen,
Staub vom Erdboden,
und hauchte in seine Nase
den Odem des Lebens;
und der Mensch wurde eine lebendige Seele.*

Die Bibel • 1. Mose 2,7

Wer bin ich?

*Da ist kein Gerechter, auch nicht einer;
da ist keiner, der verständig ist;
da ist keiner, der Gott sucht.
Alle sind abgewichen.*

Die Bibel • Römer-Brief 3,10-12

Wohin gehe ich?

*Es ist den Menschen gesetzt,
einmal zu sterben,
danach aber das Gericht.*

Die Bibel • Hebräer-Brief 9,27

Wer rettet mich?

*Das Wort ist gewiss und
aller Annahme wert,
dass Christus Jesus in
die Welt gekommen ist,
um Sünder zu erretten.*

Die Bibel • 1. Timotheus 1,15



Die Bibel ist hochaktuell

Obwohl die Bibel von früheren Zeiten berichtet, ist sie nicht veraltet. Ihre Botschaft ist zeitlos, denn sie behandelt die grundsätzlichen Themen des menschlichen Lebens.

Die Bibel spricht über Gott.

Gott hat uns geschaffen und damit ein Anrecht auf unser Leben. Er ist gerecht und muss unsere Sünden bestrafen. Doch weil Er uns liebt, begnadigt Er uns, wenn wir an Jesus Christus glauben.

Das Wort des Herrn bleibt in Ewigkeit.

Die Bibel • 1. Petrus-Brief 1,25

Die Bibel spricht über uns Menschen.

Sie macht klar, dass keiner von uns so gelebt hat, wie Gott es möchte. Wir haben gesündigt und darum das ewige Gericht verdient.

Die Bibel spricht auch über Vergebung und ewiges Leben.

«Wenn wir unsere Sünden bekennen, so ist Gott treu und gerecht, dass er uns die Sünden vergibt.»

«Wer an den Sohn glaubt, hat ewiges Leben; wer aber dem Sohn nicht glaubt, wird das Leben nicht sehen, sondern der Zorn Gottes bleibt auf ihm.»

Die Bibel • 1. Johannes-Brief 1,9, Johannes-Evangelium 3,36

Die Bibel ist glaubwürdig

Die Bibel ist von Gott inspiriert.

Zur Abfassung der Bibel benutzte Gott Menschen, die wortwörtlich das niederschrieben, was Er ihnen durch seinen Geist eingab. Die einzelnen Bücher der Bibel beweisen uns ihre göttliche Inspiration. Wir spüren ihre geistliche Kraft.

Die Weissagung wurde niemals durch den Willen des Menschen hervorgebracht, sondern heilige Menschen Gottes redeten, getrieben vom Heiligen Geist.

Die Bibel • 2. Petrus-Brief 1,21

Gott ist der Garant der Bibel.

Gott sorgte dafür, dass uns die Bibel heute in ihrem ursprünglichen Wortlaut in deutscher Sprache zur Verfügung steht. Wenn wir ein wenig nachforschen, wie genau die Bibel bis in unsere Zeit überliefert wurde,

kommen wir zum Schluss: Wir können der Bibel uneingeschränkt vertrauen! Es lohnt sich wirklich, die Bibel, dieses einzigartige Buch, zu lesen!



Die *Bibel* informiert mich:

- über mein Verhältnis zu Gott
- über meine Zukunft
- über Jesus Christus,
den Erlöser



www.vdhs.de

Lesen Sie die Bibel – das Wort Gottes!

Auf Wunsch senden wir Ihnen kostenlos und unverbindlich:

1 x Bibelteil (Das Neue Testament) + **Infoschriften**.

Haben Sie Fragen? Gern dürfen Sie sich vertraulich an uns wenden.

Für Verteilzwecke können kostenlose Kleinschriften angefordert werden.

Verbreitung der Heiligen Schrift • KNR 13160 • D-35713 Eschenburg

Versandstelle Schweiz: **Verbreitung der Heiligen Schrift • Postfach • 8038 Zürich**

Garantie: Wir werben für keine Sekte oder christliche Sondergruppe.